Kurzprotokoll über die Sitzung des Gemeinderates vom 12.02.2015

Sanierung Hadewartstraße – Gestaltung Kreuzweg

Herr Ingenieur Klaus Scheuber, ARGE Stadt & Land, erläutert den geplanten Ausbau des Kreuzweges. Der bestehenden Eiche zwischen dem "Kirchberg" und der "Hadewartstraße" soll mehr Platz gewährt werden, damit die Eiche sich besser entwickeln kann. Weiterhin soll die Abgrenzung der Wirtsterrasse für das Gasthaus "Rotes Ross" auf den Grenzverlauf zurückgebaut werden. Hierzu wird eine Treppenanlage auf öffentlichem Grund errichtet. Die Zufahrt zum Kirchberg soll zukünftig mit einem elektrischen Poller geregelt werden, damit tatsächlich nur noch die Anwohner die Zufahrt nutzen können. Hinsichtlich der Gestaltung des Platzes am Areal "Scheumann" wurde noch keine Entscheidung durch den Gemeinderat getroffen, ob eine Skulptur oder ein Brunnen aufgestellt werden sollen.

Weiterhin schlägt Herr Scheuber vor, dass der alte Kindergarten (evang. Pfarrzentrum), das Gasthaus "Rotes Ross" und die Eiche mit Objektbeleuchtungen ausgestattet werden sollten.

Ansiedlung eines weiteren Supermarktes – Beantragung Ausnahmegenehmigung Überschwemmungsgebiet

Der Gemeinderat wird informiert, dass die Verwaltung die Ausnahmegenehmigung vom Überschwemmungsgebiet der Bibert beantragt hat, damit ein weiterer Supermarkt in Großhabersdorf angesiedelt werden kann.

Neues Baugebiet in Fernabrünst

Die Anlieger der Grundstücke westlich des Feuerwehrhauses an der Wendsdorfer Straße haben beantragt, dass ein neues Baugebiet ausgewiesen wird, welches 10 Bauplätze umfassen könnte. Der Gemeinderat hat festgestellt, dass diesem Antrag grundsätzlich gefolgt wird, wenn die Eigentümer alle Kosten für den Bebauungsplan und die Realisierungskosten der Erschließungseinrichtungen tragen. Allerdings soll vorab geklärt werden, ob wegen eines nahegelegenen landwirtschaftlichen Betriebs Immissionsprobleme zu befürchten sind.

Turnhalle – private Nutzung

Der Gemeinderat stellt fest, dass das Judo-Team Ansbach e.V. den Gymnastikraum der Turnhalle zukünftig nutzen darf. Diese Erlaubnis ist vorerst auf ein Jahr befristet.

Flurbereinigung Unterschlauersbach - Verpachtung gemeindlicher Grundstücke

Der Gemeinderat stellt fest, dass die gemeindlichen landwirtschaftlichen Flächen, die im Flurbereinigungsverfahren Unterschlauersbach liegen, zum Pacht ausgeschrieben werden.